

W Comentarios en la web

Gobierno niega haber vinculado el caso Chuñil a una causa ambientalista pese a dichos del Presidente Boric. **Emol.com**

**Mario Moya**

La mentira de esta señora no tiene límite.

Ricardo Reppo Rivera

Es capaz de mentir mientras todo el mundo mira los videos que la desmienten.

Roberto Hernández

Es realmente patético.

Sebastián Lagos

No sacan nada con negar sus dichos. No sólo el Gobierno, el Presidente y sus ministros, sino también los diputados de izquierda que acusaron directa y claramente

del crimen a los grandes empresarios forestales.

Juan Rivadeneira Hurtado

Utilizaron a doña Julia para lucrar políticamente.

Ricardo Rivas Relock

Llegó y se irá mintiendo.

Alejandro Figueroa

Mintiendo descaradamente, hay videos de ella, de Boric y hasta de la ministra Orellana, pero dice que no.

Juan Browne

Engañan a los ciudadanos hasta el final, tengan pudor.

Xavier Bessler

Todo lo niegan, no son capaces de ser honestos y hacer una autocrítica.

Raymond Calitri

Es una suerte de explicaciones de niño de kínder defendiéndose de una travesura.

Eduardo Vargas

Al final la mentira se cae sola, como todas las mentiras de los adoctrinados ideológicos.

José Ramos

Sólo Camila supera a Camila.

Gonzalo Ramírez

Ni asco en mentir, incluso cuando hay grabaciones.

Claudio Antonio Robles Carrasco.

Y se burlaban de Piñera, pero estos se pasan de chantas, no le llegan ni a los tobillos.